
Prefeitura Munic ipal de Itanhaém 
Estância Balneária 
Estado de São Paulo 

GP 539/2023 

Senhor Presidente, 

Itanhaém, 25 de setembro de 2023. 

Em atenção aos termos do Requerimento n2 195, de 2023, 
de autoria do ilustre Vereador Silvio Cesar de Oliveira, junto ao presente estou 
encaminhando a essa E. Casa Legislativa as informações prestadas pelo 
Departamento de Esportes, órgão da Secretaria de Educação, Cultura e Esportes. 

Sendo o que me cumpria informar, renovo a Vossa 
Excelência os protestos de minha alta consideração. 

los mente, 

TIAGO ODRIGUE VANTES 
Prefeito MuniOpal 

Ao 
Excelentíssimo Senhor 
Vereador Fernando da Silva Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Itanhaém 
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Prefeitura Municipal de Itanhaém 
Estância Balneária 

Estado de São Paulo 

Itanhaém, 15 de setembro de 2023 

À 
Secretaria de Educação, Cultura e Esportes 
Exmo. Sra Márcia Galdino Alves 

Assunto: Resposta ao Requerimento n.2 195, de 2023. 

Em resposta ao requerimento da Câmara Municipal de Itanhaém, sob n.2 195 de 2023, de 
autoria do Exmo. Sr. Carlos Henrique Silvestre Garzon, encaminho as informações, a saber: 

1) O que levou a Prefeitura a abandonar esse espaço destinado a oferecer programas 
de ações socioculturais à comunidade? ... 

O Departamento de Esportes promovia aulas de basquete, judô, Futsal, Voleibol, 
boxe, além do Departamento de Cultura ofertar diversas oficinas em parceria com o 
Conselho Gestor daquele espaço. Ocorreu que após vários atos de vandalismo, furtos 
e depredação ao patrimônio público, o local se tornou inóspito e insalubre para as 
crianças e jovens matriculadas nos programas ofertados. 

2) Existe algum plano municipal para revitalizar essa área? ... 

Não está previsto no PPA do Departamento de Esportes a revitalização daquele 
espaço, haja vista o custo para execução, contudo, há de se buscar recursos através 
de parcerias público/privado para revitalização daquele espaço. 
O Departamento de Esportes se coloca a disposição a qualquer tempo a inserir 
atividades físicas esportivas para aquela comunidade na oportunidade de uma 
futura revitalização. 

3) Qual foi o investimento finar ceiro para a Construção do Centro? A verba provém de 
esfera municipal, estadual ou federal? ... 

O custo do investimento financeiro para a construção do Centro R$ 2.531.122,56 
(Verba Federal) 

Sendo o que se apresenta para o momento, faço 'eia a oportunidade para reiterar 
meus votos de estima e distinta consideração. 

F bio së a Nascimento 
Chef de seção 
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